

Gien, 29 juillet 2010

Jean-Pierre Sueur (P.S.) et l'insécurité

Dans un communiqué concernant les problèmes de sécurité qui ont fait l'actualité ces dernières semaines, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, écrit :

« L'actualité remet l'insécurité à l'ordre du jour. Les effets d'annonce, les dénigrements, les amalgames et les nouvelles promesses de durcisse-

ment de la législation ne manqueront pas.

Plutôt que d'entrer dans ces débats, je me contenterai de citer un chiffre, qui devrait inciter à la réflexion : durant les trois dernières années, 9121 postes de policiers et de gendarmes ont été supprimés.